



## PROJET DE L'ORDRE DU JOUR DU 17 OCTOBRE 2017

### DRAFT AGENDA OF 17 OCTOBER 2017

#### Teachers' canteen, at 7 pm

CA 41/2017

- 19.00** 1. Approbation de l'ordre du jour / Approval of the draft agenda
- 19.05** 2. Résultat de la réunion du comité exécutif du 16 octobre 2017 / Results of EXCO meeting of 16 October  
(CE 15)
- 19.10** 3. Plan de PARTENA pour la récompense et la motivation du personnel - Autres questions du personnel /  
PARTENA Plan for rewarding and motivating APEEE staff - Other staff issues
- 19.45** 4. Examen des comptes finaux 2016-2017 / Examination of 2016-2017 final accounts
- 20.20** 5. Plan de RSM pour les procédures du contrôle interne / RSM Plan for internal control procedures (tbc)
- 20.40** 6. Springfest
- Springfest 2017 - Information sur la distribution des revenus / 2017 Springfest - Information about distribution of proceeds
  - Springfest 2018 - Nomination des membres de l'APEEE au comité d'organisation / 2018 Springfest - Appointment of APEEE representatives in the Organisation Committee
- 21.20** 7. Aspects pédagogiques - Consultations sur le 5ème Ecole de Bruxelles - Politique d'inscription 2018-2019 /  
Educational issues - Consultations on the 5th Brussels European School - 2018-2019 Enrolment policy
- 22.00** 8. Etat des lieux sur / State of play on :
- La préparation de la réunion Ecole - parents du 19 octobre 2017 / Preparation of the School - parents meeting on 19 October 2017
  - Les événements des étudiants S7 et le Bal du BAC 2018 / S7 students' events and BAC Ball 2018
  - Les suivis des groupes de travail sur les addictions et drogues ainsi que sur les voyages scolaires / Follow-up of the Drugs and Addictions as well as of School Trips Working Groups
- 22.30** AOB
- 22.40** Fin de la réunion / End of the meeting

Prochaine réunion du CA prévue pour le mardi, 21 novembre 2017, à 19 heures

Next Board meeting scheduled on Tuesday, 21 November 2017, at 19 hrs



**Liste indicative des sujets à traiter / Indicative list of issues to be addressed:**

- I. Approbation du projet du budget 2017-2018 / Approval of the draft budget 2017-2018
- II. Approbation des comptes 2016-2017 / Approval of the final accounts 2016-2017
- III. Approbation du plan de PARTENA sur la récompense et la motivation du personnel - Approbation de la procédure de recrutement / Approval of the PARTENA Plan for rewarding and motivating staff - Approval of the staff selection procedure
- IV. Approbation du code de conduite pour les relations entre les parents et les services de l'APEEE / Approval of a Code of Conduct regarding the relations between parents and APEEE services
- V. Etat des lieux par rapport au système des inscriptions et paiements en ligne / State of play of the implementation of e-enrolments' and e-payments' system
- VI. Préparation de l'assemblée générale du 22 janvier 2018 / Preparation of the General Meeting on 22 January 2018